



Wir wissen: Wenn unser irdisches Zelt
abgebrochen wird, dann haben wir eine
Wohnung bei Gott. (2 Kor. 5,1)

Der Herr über Leben und Tod hat unseren Mitbruder

Christian Bauer SDB

am Mittwoch, dem 27. Juli 1983 unverhofft, aber nicht unvorbereitet aus diesem Leben abberufen. Christian ist bei einer Bergtour, die er während des Urlaubs in der Nähe von Mondsee unternahm, tödlich verunglückt.

Unser Mitbruder entstammte einer christlichen Familie. Sein Vater ist ständiger Diakon.

Christian wurde am 2. September 1963 in Wien geboren. Als Gymnasiast lernte er die Salesianer Don Boscos in Unterwaltersdorf kennen. Nach der Matura trat er in das Noviziat in Oberthalheim ein. Am 15. August 1982 hat er in der Ordensprofeß sein junges Leben in den Dienst Gottes und der Kirche gestellt. Seit einem Jahr befand er sich als Theologiestudent an unserer Hochschule in Benediktbeuern.

Das Requiem feiern wir für unseren Mitbruder am Samstag, dem 30. Juli 1983, um 14 Uhr in der Pfarrkirche von Mondsee. Anschließend findet das Begräbnis am Friedhof von Mondsee statt.

In tiefer Trauer, aber auch voll christlicher Hoffnung

Die Eltern

Peter und Maria Bauer
Neubaugasse 27/2/19
1070 Wien

Die Salesianer Don Boscos
Hagenmüllergasse 31
1034 Wien

Wien, am 28. Juli 1983

